

*Niemand, den man liebt, ist jemals tot.
Ernest Hemingway*

Danksagung

Wir danken von Herzen für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Hans Rindisbacher-Beutler

Es hat uns tief berührt, zu spüren, wie vielen Menschen er in seinem langen Leben verbunden war.

Wir danken Frau Judith Wenger für ihre einfühlsame Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes sowie Frau Marianne Wälchli und Frau Yeon Jeong für die bewegende musikalische Begleitung.

Herzlich danken wir Leitung und Team des Pflegeheimes Nussbaumallee in Gümligen für die sehr kompetente und liebevolle Betreuung, wie auch den Ärzten Herrn Beat Zurbrügg und Herrn Peter Näf. Danken möchten wir zudem für den schönen Blumenschmuck und alle Spenden an die Stiftung Behindertentransport Kanton Bern.

Dass uns so viele Menschen beim Abschiednehmen begleitet und ihre lebendigen Erinnerungen an Hans mit uns geteilt haben, bedeutet uns viel.

Mai 2015

Die Trauerfamilien